

Lexus präsentiert „Lightmen“

Lexus präsentiert heute ein neues Projekt seiner weltweiten „Amazing in Motion“-Kampagne. In Kuala Lumpur werden sich Akrobaten und Stuntmen bei Nacht über die Dächer einiger der höchsten Gebäude der Stadt bewegen. Perfekte Lichteffekte erzeugen dabei die Illusion von dynamischer Bewegung. Die so genannten „Lightmen“ tragen maßgeschneiderte Anzüge mit 1680 LEDs, die drahtlos von einem Computer gesteuert werden. So entsteht der Eindruck, als ob Menschen über und durch die Skyline der Hauptstadt von Malaysia springen. 40 Fachingenieure stellen den reibungslosen Ablauf sicher, die Produktion der Anzüge dauerte sechs Wochen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



„Amazing in Motion - Lightmen“.
